

BILAN MORAL – saison 2024 / 2025

En NOVEMBRE 1975 a été créée une association sous le nom de "Les Petits Rats Mortagnais".

Elle a ensuite pris le nom de K'DANSFORME en JUILLET 2008.

Elle est donc largement implantée sur le territoire de MORTAGNE et draine beaucoup d'adhérents venus des communes voisines, de tous sexes et tous âges.

La diversité de nos activités sportives en fait un atout majeur.

Nos cours sont assurés par des professionnels diplômés.

- Claudie RINGUET pour la danse classique et moderne,
- Sébastien BELLIARD pour la zumba, fitness, stretching, gym douce et pilâtes.

Les plages horaires sont établies de telle sorte qu'elles soient adaptées, au mieux, aux besoins de ses adhérents. Cette année le planning reste inchangé, sauf pour la danse (suppression du cours de poussines – trop petites):

Cela reste une préoccupation chaque année, car adapter les horaires en fonction des fréquentations et de la capacité de la salle n'est pas facile.

En effet, la salle est trop petite, ce qui a découragé certaines personnes à s'inscrire.

De plus, et malheureusement, elle n'est pas adaptée aux personnes ayant des problèmes de mobilité réduite, car l'escalier est impossible à gravir pour certains, qui auraient bien voulu eux aussi adhérer à l'association, ce que nous déplorons, comme tous les ans ...

Le bureau est constitué de bénévoles qui représentent toutes les sections, et fait de son mieux pour rendre l'association dynamique, et au service des adhérents.

BUREAU :

Il est composé actuellement de dix membres

- Nathalie ROUVREAU : Co-présidente
- Sylvia CHARTIER : Co-présidente
- Géraldine MAUDET : trésorière sortante
- Laora BOUTEILLER, trésorière adjointe,
- Marie-Claire GUINAUDEAU : secrétaire,
- Marie-Luce BLAIN : membre actif,
- Christine CHENEVEZ : membre actif,
- Caroline ROY : membre actif,
- Adeline CHIRON, membre actif,

Géraldine MAUDET, après de bons et loyaux services voudrait bien passer la main ... aussi nous sommes à la recherche d'une comptable qui voudrait bien reprendre la suite.

D'où la présence parmi nous de Sonia « Masse » qui pourrait prendre la relève.

Un grand merci à elle si elle pouvait confirmer.

RESSOURCES :

Nos ressources financières proviennent essentiellement :

- Des adhésions
- Du gala (vente des places, gâteaux et boissons)
- Et de la subvention de la mairie, que nous remercions vivement.

Elles permettent la rémunération des professeurs, ainsi que le paiement de toutes les charges de fonctionnement inhérentes à l'association.

GALA :

Le gala est un évènement incontournable, attendu de tous.

Chaque danseur et danseuse s'engage à participer au spectacle.

Il a lieu en juin à la salle la Clef des champs à Saint Laurent sur Sèvre.

Celui de juin 2025 s'est déroulé avec succès.

Le gala qui conclura la saison 2025/2026 aura lieu les vendredi 12 et samedi 13 JUIN 2026 (il y aura une affiche de rappel dans la salle et des mails adressés aux adhérents)

Comme toujours le gala est un bel évènement apprécié du public !

Merci à tous.

SEMAINE SANS ECRANS :

La commune de MORTAGNE SUR SEVRE organise, en concours avec la commune de SAINT LAURENT SUR SEVRE, une semaine sans écrans.

Elle se déroulera au mois d'octobre (première semaine des vacances scolaires).

Bien évidemment, nous y participons.

Une animation sera coachée par Sébastien, le mardi 22 OCTOBRE à la salle polyvalente, sur environ 1 heure 30, (de 20 heures à 21 heures 30) et se décomposera en trois parties : fitness, cardio et zumba.

Tous les ans cet évènement attire de nombreuses personnes.

Certaines ont été motivées pour adhérer ensuite.

On espère faire encore mieux cette année !

Vous aurez toutes les infos sur le site et sur le Mortagnais.

FESTIVAL DU POLAR :

Au printemps 2026 aura lieu le festival du polar (qui se déroule régulièrement à MORTAGNE SUR SEVRE).

L'association « 36 Quai de Sèvre » a souhaité faire participer d'autres associations de la commune.

On a décidé y participer cette année, en lien avec l'école de musique qui nous interprètera une musique de film (si possible policier).

Sébastien va nous préparer un "flashmob".

On vous informera plus tard de cette petite représentation qui promet d'être assez amusante.

COURS :

Cette année, on reprend le même rythme qu'auparavant : forfaits jusqu'à 4 cours / semaine, d'une durée de 55 minutes, sauf un cours du jeudi, et le pilâtes qui restent à 45 minutes.

De même :

- Une certaine souplesse sera tolérée en cas d'empêchement.

- Nous avons supprimé les listes d'émargement. Nous faisons confiance aux adhérents pour respecter le nombre de cours prévu. Un pointage aléatoire des présences pourra être effectué de temps en temps ... c'est pourquoi nous avons demandé aux adhérents de nous fournir une photo d'identité.

A cet effet, nous envisageons de créer des cartes "adhérent" de couleur différentes, suivant le nombre de cours souscrits.

INFOS / SITE :

Depuis que nous avons créé le site, nous affichons sur la page d'accueil, toutes les informations nécessaires à la vie de l'association.

Cette page d'accueil est mise à jour régulièrement.

Les informations importantes sont également transmises par mail à chaque adhérent.

La création de notre site a permis :

- Une meilleure gestion des adhésions, faites directement par les adhérent(e)s
- La vente directe par la boutique en ligne (photos et collants)
- Paiements en ligne sécurisés par CB (de plus en plus nombreux) et qui représentent la majorité des paiements.

C'est un outil rapide, fiable et écologique.